



Pondrán a jueces ‘grupos de poder’



CIUDAD DE MÉXICO.- La Ministra Norma Piña, presidenta de la Suprema Corte, advirtió que la reforma al Poder Judicial fortalecerá a «grupos de poder» que podrían influir en la elección de jueces.

En su crítica más directa a la iniciativa del Presidente Andrés Manuel López Obrador, la Ministra consideró que la propuesta de elección de Jueces, Magistrados y Ministros abre la puerta para la llegada de improvisados al Poder Judicial.

Al acto, llevado a cabo en el Centro Cultural Tlatelolco, asistieron la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra (PRI); el diputado Oscar Cantón Zetina (Morena), secretario de la Comisión de Puntos Constitucionales, la diputada Presidenta de la Comisión de Justicia, Lizbeth Mata Lozano (PAN), entre otros que deberán dictaminar la iniciativa que López Obrador envió el 5 de febrero.

https://www.heraldo.mx/pondran-a-jueces-grupos-de-poder/#google_vignette